
Je réduis ma consommation de viande dans la limite des moyens financiers à la maison. Moi et mes 
parents nous en achèterons moins mais de meilleure qualité : en faisant attention à sa traçabilité et 
en privilégiant les circuits courts et locaux. 

J’évite le gaspillage alimentaire, les produits sur-emballés, l’achat de choses inutiles : on fait des 
économies et c’est bon pour la planète. 

Je ne jette pas les vêtements, chaussures, articles de sport (surtout en cuir), je les donne ou je les 
vends d’occasion (moi aussi je peux acheter du seconde main), ou encore je les recycle. 

Je mets un pull en hiver pour limiter le chauffage de la maison à 20 degrés maximum et réduire les 
dépenses d’énergie. 

Après l’Evian Summit, je continue à m’informer sur les questions environnementales. Je relaie ces 
informations auprès de mes camarades (avec eux et sur les réseaux sociaux) et j’encourage les 
bonnes pratiques. 

Je respecte et je protège les arbres présents à l’école. Et j’encourage la revégétalisation des cours de 
récréation. 

Je demande à mon école d’afficher l’origine des produits de la cantine et de limiter ceux à forte 
empreinte forêt.  

J’encourage une politique zéro déchet à plusieurs niveaux : faire le tri sélectif du papier, diminuer le 
gaspillage alimentaire (cantine) et énergétique à l’école. 

Je demande au directeur de l’école de sensibiliser et former l’ensemble des équipes internes 
(enseignants et agents) ainsi que les élèves à la question de l’empreinte forêt. 

Je m’intéresse dans le débat public au problème de la déforestation importée puis j’adhère à une 
association engagée ou au conseil des jeunes de ma commune. 


